



ROTARY CLUB SAASTAL

**Wochenbericht Nr. 48 2010/11**

**„Weniger ist oft mehr“**

Jahresmotto des Clubpräsidenten 2011/2012  
Oscar Supersaxo

**Datum / Zeit:** Dienstag 28. Juni 2011; 18.35 Uhr  
**Ort:** Hotel Metropol, Saas-Fee  
**Anlass:** Forum RC Saastal  
**Vorsitz:** Liselotte Andenmatten / Oscar Supersaxo  
**Präsenz:** 53 %  
**Geburtstage:** Rinaldo Andenmatten; 28. Juni 1953  
 Mathias Herbot; 3. Juli 1949  
**Getränke Meeting u. Nachtessen:** Liselotte Andenmatten und Oscar Supersaxo, Dankeschön ☺  
**Apero:** Hans Hess, Merci!  
**Nächste Zusammenkunft:**

Dienstag 6. Juli 2010; 12.00 Uhr;

Apero und Mittagessen; Hotel Metropol, Saas-Fee;  
Partner sind willkommen

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier und gibt zahlreiche Entschuldigungen in Folge Ferien und Diplomfeiern bekannt.

Präsidentin Liselotte Peter Anthamatten schreitet alsdann über zur Abschlussrede ihres Amtsjahres. In eindrücklichen Worten lässt sie das vergangene Vereinsjahr Revue passieren. Sie bedankt sich bei den Vorstandskolleginnen und Kollegen für die super Zusammenarbeit. Mit einer kleinen Fotopräsentation wird Rückblick auf verschiedenen traditionelle und einmalige Vereinsanlässe gemacht. Ihre Jahresziele: Freundschaften pflegen und keine Rotarier zu verlieren konnte sie fast vollständig erreichen. Vor allem konnten etliche Freundschaften gepflegt werden. Liselotte betonte dass sie das Amt mit einem weinenden und einem lachenden Amt weitergebe. Sie fordert alle Amtsinhaber und Rotarier auf, Ihren Pflichten weiterhin aufmerksam oder noch aufmerksamer nachzukommen. Sie entschuldigt sich zudem bei allen die sie eventuell im Rahmen ihrer Clubführung in irgend einer Art und Weise beleidigt haben könnte.

Untermalt vom grossen Applaus der Anwesenden übergibt Liselotte Andenmatten, erste Pastpräsidentin des Clubs, dem neuen Präsidenten Oscar Supersaxo alle zum Amtsjahr gehörenden Utensilien, welche den neuen motivierten Amtsträger mit entsprechenden Würden, Ehren und Bürden eindecken.

Oscar Supersaxo bedankt sich bei allen für das Vertrauen, hält eine eindrückliche Lobrede auf seine Vorgängerin und übergibt ihr einen grossen farbenfrohen Blumenstraus und einen guten Tropfen. Er verspricht den Club im Sinne von Rotary zu führen, stellt sein Präsidialjahr unter das Motto „Weniger ist oft mehr“ und erinnert an die Einhaltung der rotarische „4 Fragen Probe“.

Heidy Supersaxo präsentiert in souveräner Manier den erfreulichen Jahresabschluss, der von Revisor Albert Kalbermatten geprüft und als tadellos beurteilt wurde. Beide erhalten einen ordentlichen Applaus für die Amtsausführung.

Mit dankenden Worten an sämtliche in irgend einer Form beteiligten Rotarier leitet Oscar Supersaxo über zum Nachtessen, welches in gewohnter Weise sämtlichen hochgesteckten kulinarischen Ansprüchen vollauf gerecht wurde. In gemütlicher Atmosphäre plauderte der gelungene Anlass im Speisesaal des Hotel Metropolis aus.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht  
Berichterstatter  
Rot. Roger Kalbermatten